

Administration de commandement/Installation du nouveau préfet de Bendjé Eugénie Marie Caroline Kamara prend ses fonctions

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

Nommée préfète du département de Bendjé lors du Conseil des ministres du 11 février 2016, Eugénie Marie Caroline Kamara a pris ses nouvelles fonctions au cours d'une cérémonie d'installation présidée par le gouverneur de la province de l'Ogooué-Maritime, Martin Boguikouma.

LA salle des fêtes du Conseil départemental de Bendjé a servi de cadre, lundi dernier, à la cérémonie d'installation du nouveau préfet du département de Bendjé. Après avoir occupé les fonctions de secrétaire général de préfecture pendant cinq ans, Eugénie Marie Caroline Kamara a été promue préfet du département de Bendjé. Elle a pris ses nouvelles fonctions au terme d'une cérémonie d'installation présidée par le gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Martin Boguikouma. En présence du président du Conseil départemental de Bendjé, Lucie Dacker Akendégoué, du procureur de la ville de Port-Gentil, Cyrus Kouély Nzamba, des maires, chefs de corps, directeurs régionaux, chefs de services provinciaux, des cantons, de regroupements de villages et de villages. Avant de procéder à l'investiture, le secrétaire général de province, Jacques Makoupa, a d'abord fait la lecture de la décision nommant Eugénie Marie Caroline Kamara, préfet du département de Bendjé,



Photo : Jean Paulin ALLOGO

Le gouverneur Martin Boguikouma installant le nouveau préfet de Bendjé. Photo de droite : Une vue des officiels.



Photo : Jean Paulin ALLOGO

en remplacement de Philibert Pambo Moussoungou. Tout comme le décret d'attributions et rôles d'un préfet. Après l'installation, le préfet sortant a remercié les populations du département de Bendjé pour l'expression de leur considération et de leur amour à son endroit. Il a également félicité son ancien secrétaire général, devenu aujourd'hui son digne successeur.

DÉPARTEMENT SPÉCIFIQUE • « Je remercie tous de m'avoir accompagné dans ma mission. Tout comme je suis heureux de l'avancement de mon successeur que j'ai toujours considéré comme ma fille et à qui je souhaite, ici, bon vent », a dit Philibert Pambo Moussoungou.

Dans la foulée, l'orateur a remercié les plus hautes autorités du pays, en tête des-

quelles le président de la République, Ali Bongo Ondimba, pour l'avoir maintenu dans l'administration. En effet, l'ancien préfet de Bendjé ira désormais servir aux mêmes fonctions dans le département de la Haute Banio (Ndindi). « Nous sommes comme les militaires appelés à servir dans n'importe quel coin du pas », a-t-il dit en guise de conclusion.

Pour sa part, la promue a exprimé sa gratitude à toutes autorités politico-administratives qui ont contribué à sa nomination, en premier, Ali Bongo Ondimba, président de la République, sans omettre le Premier ministre, Pr Daniel Ona Ondo, ainsi que le gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Martin Boguikouma, pour ses sages conseils prodigués au quotidien et ses orientations professionnelles. « Monsieur le gouverneur,

votre disponibilité à me recevoir en cas de besoin, a contribué pleinement à améliorer mon rendement professionnel. Soyez-en sincèrement remercié pour cette marque de bienveillance à mon égard », a-t-elle dit à l'endroit de l'autorité provinciale.

Eugénie Marie Caroline Kamara, qui s'est dit consciente des lourdes responsabilités qui sont désormais les siennes et qui consistent à diriger un département aussi important que celui de Bendjé, surtout à l'approche d'importantes échéances politiques, a pris la ferme résolution de ne ménager aucun effort afin de réussir sa mission, et être aussi digne de la considération qui vient de lui être accordée.

A ses collaborateurs, la nouvelle préfète a demandé une collaboration franche, intègre et un comportement empreint de fidélité, dans le cadre des rapports professionnels. « Le rendement que j'attends d'eux m'amènera à prêter une forte attention à leurs préoccupations », a-t-elle martelé.

Dernier intervenant, le gouverneur Martin Boguikouma a rendu un vibrant hommage au préfet sortant pour son sens de dévouement, avant de féliciter la promue qui prend les commandements d'une maison qu'elle connaît bien, pour y avoir servi depuis 2010 comme secrétaire général de préfecture. « Le département de Bendjé est spécifique et important pour notre pays. Faites preuve d'autorité, de rigueur et d'abnégation. La République compte sur vous », a conseillé le gouverneur à la nouvelle préfète.

Vie des partis politiques/PDS/Au lendemain de sa nomination

Colette Madoungou entreprend la visite des organes de base

RAD

Port-Gentil/Gabon

La coordinatrice nationale des femmes du PDS s'est entretenue récemment, au siège de son parti, avec plusieurs coordinations locales.

LE temps presse, nous rapprochant chaque jour des élections présidentielle et législatives. Des combats auxquels le Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) entend imprimer sa marque et passer, pourquoi pas, de la troisième force politique au plan national, à la deuxième. Tout en conservant sa place de chef de file de l'opposition gabonaise, en terme d'élus. Ce challenge était encore exprimé récemment par le leader de cette formation politique, Me Séraphin

Ndaot Rembogo, au cours du 7e conseil exécutif tenu dans la ville située à l'embouchure de l'Ogooué et centre de l'exploitation pétrolière. Conformément à cette ligne directrice, la nouvelle coordinatrice nationale des femmes du PDS, Colette Madoungou, a entrepris des rencontres avec les organes de base. Des moments d'échanges, de partage, mais surtout une tribune pour la coordinatrice nationale pour s'assurer que les différents bureaux provincial, communal et d'arrondissements sont au complet, et peuvent contribuer à pousser le parti vers l'atteinte de ses nobles objectifs. Ainsi donc, Edwige Koumba Mounguengui, coordinatrice provinciale, Pauline Simbi Pambault, coordinatrice communale, ont procédé à l'appel nominatif des membres de leurs

bureaux. Les coordinations d'arrondissements leur ont emboîté le pas. Un exercice qui a eu l'avantage de revisiter l'ensemble des troupes pour les mettre en rangs serrés, tout en apportant des touches sur ce qui méritait de l'être. Colette Madoungou a appelé à la mobilisation des femmes autour des idéaux du parti, à la vulgarisation

du nouveau concept « Gabon solidaire », afin que la population s'en approprie la substance. Elle n'a pas manqué de souligner toute l'importance que le président du parti accorde aussi à la discipline, à la cohésion, au respect de la hiérarchie. Peu avant que ne soient déclinées quelques perspectives au plan local et national.



Photo : Julie Nguimbi

Colette Madoungou (gauche) lors des échanges avec...

Tour de ville

• La mémé a toujours le cœur à l'ouvrage



Photo : Koumous

Un petit tour dans le deuxième arrondissement de la ville de sable nous a permis de constater que Dame Henriette Diavou, la soixantaine révolue, n'a pas oublié le métier de son enfance. Un violon d'Ingres qu'elle affectionne, au point qu'elle continue à l'exercer. Et ce, depuis l'âge de dix-sept ans. Lors de notre passage, elle venait, avec ses doigts de fée, de réaliser un magnifique tableau illustrant la sirène d'Ozombwa, un endroit mythique situé à l'embouchure de l'Ogooué.

• Des bacs publics et jardins partout



Photo : Koumous

Les autorités municipales de la commune de Port-Gentil ne manquent pas d'ambition depuis le début du mandat de Bernard Aperano. C'est à leur grande satisfaction que les populations de la capitale économique constatent que sortent de terre des jardins publics, qui font du bien surtout en ces temps de grande chaleur. Ces espaces verts permettent aux usagers de s'abriter, un tant soit peu, lorsqu'il fait chaud ou lorsque le temps est maussade.



Photo : Julie Nguimbi

... les membres des coordinations locales du PDS.